

NACHRICHTEN

GUT GESTEPPT

Angelo Borer & Co. holt Award in den USA



In Las Vegas holte der Choreograf Angelo Borer mit seiner Stepptanztruppe «Crazy Feet» aus Oberwil den Titel «Rumi Award» als beste Tanzperformer ab. Es nahmen über 100 Performer aus über 35 Ländern teil. Seit nunmehr 30 Jahren habe er auf einen Auftritt in Las Vegas gewartet und gehofft. Und nun habe es nicht nur mit der Teilnahme geklappt – sie hätten auch noch gewonnen. Noch nie zuvor habe eine Stepptanztruppe aus der Schweiz einen solchen Award erhalten, sagt Borer. «In den vergangenen Stunden habe ich bereits weit über 500 Gratulationen via Facebook und Twitter erhalten.» (BZ)